

Kath. Pfarrkirchenstiftung St. Blasius Vorderburg



Foto: M. Weißenbach

Rundbrief zum Patrozinium 2025

- mit Erhebung des Kirchgeldes

Kirchgeld 2025 St. Blasius Vorderburg

Das Kirchgeld beträgt pro erwachsener Person mit eigenem Einkommen 1,50 € pro Jahr.

Das Geld bleibt vor Ort in unserer Pfarrei. Ihr helft damit unserer Pfarrgemeinde, Aufgaben in der Seelsorge zu erfüllen sowie den laufenden Betrieb und den Unterhalt unserer Kirchen vor Ort aufrecht zu erhalten.

Bitte bringt das Geld zusammen mit dem untenstehenden Abschnitt im grauen Kuvert mit zum Blasiusfest

- oder Ihr könnt es einfach überweisen...



für's Smartphone

Falls Ihr zusätzlich noch eine Spende geben wollt, erhaltet Ihr auf Anfrage gerne eine Spendenquittung.

Name _____

Vorname(n) _____

Adresse _____

Kirchgeld: _____ Spende: _____

Ich wünsche eine Spendenquittung (bitte ankreuzen).

Herausgeber: Martin Weißenbach, Kirchenpfleger der Kath. Pfarrkirchenstiftung St. Blasius Vorderburg
Layout: Marlene Weißenbach
Kontakt: Pfarreiengemeinschaft Grünten, Kirchplatz 1, 87544 Blaichach, Tel. 08321/788787-0
 e-mail: pg.gruenten@bistum-augsburg.de

SEPA-Überweisung/Zahlschein

Name und Sitz des überweisenden Kreditinstituts

Angaben zum Zahlungsempfänger: Name, Vorname/Firma (max. 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 35 Stellen)
Kath. Pfarrkirchenstiftung St. Blasius

IBAN DE04 733699200002851458

BIC des Kreditinstituts/Zahlungsdienstleisters (8 oder 11 Stellen)
GENODEF1SFO

Betrag: Euro, Cent

Kunden-Referenznummer - Verwendungszweck, ggf. Name und Anschrift des Zahlers
Kirchgeld/Spende 2025

noch Verwendungszweck (insgesamt max. 2 Zeilen à 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 2 Zeilen à 35 Stellen)

Angaben zum Kontoinhaber/Zahler: Name, Vorname/Firma, Ort (max. 27 Stellen, keine Straßen- oder Postachangaben)

IBAN D E _____ 06

Datum

Unterschriften)

SPENDE

Beleg für Kontoinhaber
 IBAN des Kontoinhabers _____

Kontoinhaber

Zahlungsempfänger
 Kath. Pfarrkirchenstiftung

St. Blasius, Vorderburg

Verwendungszweck
 Kirchgeld / Spende 2025

Datum

Betrag: Euro, Cent

*Liebe Vorderburgerinnen, liebe Vorderburger,
liebe Freunde unserer Pfarrei St. Blasius,*

**Samstag,
01. Februar
19.00 Uhr
Festgottesdienst
zum Blasiusfest!**

schon wieder ist ein Jahr vorbei und wir feiern in wenigen Tagen unser Patrozinium des Heiligen Blasius. Wie in den vergangenen Jahren wollen wir Euch ganz herzlich dazu einladen und die Gelegenheit nutzen, über die Arbeit

der Kirchenverwaltung zu informieren. Gleichzeitig bitten wir an diesem Tag wieder um das Kirchgeld.

***Bitte beachtet:** Der Gottesdienst zum Blasiusfest findet heuer an einem Samstagabend statt - der Kirchenchor übernimmt aber in gewohnter Weise die musikalische Gestaltung. Seid also gerne mit dabei und feiert mit uns diesen festlichen Gottesdienst.*

Eure Kirchenverwaltung Vorderburg

Wahl der neuen Kirchenverwaltung

Im November waren alle Katholiken des Bistums eingeladen, ihre Kirchenverwaltungen neu zu wählen. Auch in Vorderburg war das Wahllokal geöffnet und es kam zu folgendem Ergebnis:

Gewählte Mitglieder: Martin Weißenbach, Matthias Buchenberg, Andreas Uhlemair und Eugen Spähle. Ersatzleute: Rainer Frisch und Sebastian Uhlemair.

In wenigen Tagen findet die konstituierende Sitzung mit der Wahl des Kirchenpflegers und seines Vertreters statt. Außerdem wird an diesem Abend Florian Mayr mit Dank für sein bisheriges Wirken aus dem Gremium verabschiedet.

Unzählig viele Einzelteile mussten zerlegt, gereinigt, ausgebessert, lackiert und mit viel Know-how wieder an den richtigen Ort eingesetzt werden, damit unsere Orgel wieder mit frischem Klang und neuer Strahlkraft erscheinen konnte. Was für ein Glück, dass auch unser Organist und Chorleiter



vom Fach ist und den Orgelbauer Siegfried Schmid bei seiner Arbeit unterstützen konnte.

Aus den angesetzten Kosten von 35.907 Euro wurden aufgrund unvorhersehbarer Sanierungsarbeiten am Ende 44.811 Euro. Doch in der Annahme, dass euch wie uns die Orgel sehr viel bedeutet und im Vertrauen auf eure Spendenbereitschaft nahmen wir das Defizit von ca. 9.000 in Kauf, um die Orgelreinigung zu einem guten Abschluss zu bringen.

Mit dem Segen von Weihbischof Florian Wörner konnte am 20. Oktober die Orgel feierlich in Betrieb genommen werden und den Gottesdienstbesuchern war neben dem festlichen Chorgesang ein besonderer Ohrenschmaus von Hugo an der Orgel geschenkt.



Immer zum richtigen Zeitpunkt einsatzbereit

damit das Zusammenspiel zwischen Chor und Organist, Pfarrer und der Orgel in guter Weise erfolgen kann, wurde unsere Orgel durch zwei Videokameras mit Bildschirm erweitert. Eine langwierige Geschichte, mit mehreren Versuchen von Markus und Klaus, denn zeitliche Verzögerungen sind hier nicht erlaubt.



Pestfriedhofkapelle in neuem Glanz



Dank einer länger zurückliegenden Nachlassspende zugunsten unseres Pestfriedhofs konnte im Herbst dem Malerbetrieb Markus Lochbihler der Auftrag zu einem neuen

Außenanstrich unserer Kapelle im Pestfriedhof erteilt werden. Dadurch kommt nun das Kleinod auf halber Höhe zum Brackenberg wieder ganz besonders zur Geltung.

Fleißige Ministranten

haben mitgeholfen, die Weißtannen im Haugwald freizuschneiden. Das war eine tolle Aktion, die von der Kirchenstiftung mit einer zusätzlichen Spende für die Romfahrt belohnt wurde.

